
Compte Rendu du Conseil Municipal
Lundi 3 juillet 2023 à 18h30

L’an deux mille vingt-trois, lundi 3 juillet à 18h30, le Conseil Municipal de la Commune de Boisset-lès-Montrond, régulièrement
convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la Loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Madame Claudine
COURT, Maire.

Date de la convocation : 27 juin 2023

Présents :
Mesdames Claudine COURT, Jacqueline BOUIX, Magali BOURRAT, Rosemarie BREUILLAUD,
Thérèse RICHARD, Sophie ROCHETTE
Messieurs  René HRYNIOW, Bernard JARDY, David NARCE, Gilles PERRONNET

Absente excusée :
Gisèle MELONI pouvoir donné à Claudine COURT

Absents :
Alexandre CUNHA
Pierrick URREA

Secrétaire : Gilles PERRONNET

1. Approbation du compte-rendu du conseil municipal du 09/06/2023
Reporté

2. Elections des délégués  pour les élections sénatoriales
À la suite de l’annulation du TA de Lyon en date du 21 juin 2023 ( problème de parité), une nouvelle élection a eu lieu. Une liste a
été présentée comme suit :

Délégués Suppléants juin
Claudine COURT Pierrick URREA
René HRYNIOW Rose-Marie BREUILLAUD

Magali BOURRAT Sophie ROCHETTE

Le conseil approuve à l’unanimité.

3. Référent déontologue pour les élus
Loire Forez agglomération a nommé son Référent. Il est proposé aux communes membres de l’EPCI, à titre gracieux. Seuls les
actes réalisés seront facturés. Il est proposé au conseil de signer une convention avec LFA.

Le conseil approuve à l’unanimité.

4. Convention périscolaire Léo LAGRANGE
Nous n’avons pas lancé le marché pour renouveler la délégations de service pour gérer le périscolaire et les vacances. Nous
allons signer une convention d’urgence, d’une année, avec Léo LAGRANGE.
Voici les modifications pour cette nouvelle entrée scolaire :

Fermeture du périscolaire à 18h00
Temps méridien de 12h45 à 14h00

Le conseil approuve 10 voix pour 1 voix contre.

5. Maintien des tarifs cimetière 2021
Nous avons 4 concessions à renouveler pour lesquelles nous demandons de maintenir les tarifs de 2021 car retard de facturation
est dû à nos services.

Le conseil approuve à l’unanimité.



6. Questions diverses

Suppression de l’ADSL au 01/01/2027
Commission ouverte commerce : 24/07/2023 à 18h30
Faire un retour sur le service boulangerie

La séance est levée à 19h30

Prochaine réunion du conseil : lundi 28  aout 2023 à 18h30


